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議員全員協議会会議録 

１ 開会日  平成２３年 ６月１６日  午後 ３時００分 開会 

              午後 ５時００分 閉会 

２ 場 所 議員控室 

３ 出席議員 山田喜一  山口陽一  清水弘子  三澤龍夫 

鈴木京子  百瀬恵美子 奥津勝子  高橋英俊 

浅輪いつ子 竹内恵美子 坂田よう子 土橋秀雄 

 鈴木修 

 

４ 説明員 町長 中﨑久雄 鈴木首席理事 二挺木理事 依田教育長

相田理事 森田政策課長 岩本総務課長 齋藤副主幹  

原危機管理対策室長 早崎副主幹 加藤財政課長  

宮代副主幹 大隅子育て育成課長 増尾子育て支援室長 

  

５ 職務のため

出席した職員 

 局長 飯田 隆 

 書記 山口芳弘 

 

６ 協議等の事項 

 （１）議長・委員長の引き継ぎについて 

 （２）委員長報告・視察報告の調整について 

 （３）事務局の事務改善について 

 （４）その他 

  

７ その他 
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（１） 町長あいさつ 

    「旧吉田邸の残余財産の寄贈」「海開き、プール開き」、「卓話集会」、「小

諸市体協姉妹都市交流、来磯」、「町議会選挙」、「駅前洋館民間貸付・公募・

工事」、「万台こゆるぎの森の観覧席撤去、サッカー場土木工事確認」、「海

のみえる森（財）子どもホスピス説明等に関する最近の町の動きについて

の話があった。 

    質疑なし。 

（２） 町報告事項 

   ア 平成 22 年度大磯町土地開発公社決算諸表ついて 

財政課から資料により説明と報告があった。 

   ◎質疑 なし 

イ 小磯幼稚園の民間幼稚園誘致に伴う契約等について 

     本日、報告後明日契約する。 

   ◎主な質疑 

    問．4条 2項で契約書の用途以外の事業はどのようなものを想定している

か。 

    答．一時預かりなどを想定している。 

    問. 明日契約とのことだが、なぜ今ここでするのか。 

    答．認可をとるため土地、建物の契約書が必要なため。 

     問.解除条件で幼稚園設置の認可を受けれなければ代案など考えている

か。 

    答.考えていない。 

    問.小磯幼稚園民営化運営委員会のメンバーは、また会議は公開か。 

    答.在園児の保護者代表含め 4人、学法代表、教職員、教委、区長、選考

委員 1名。運営委員会の会議は基本的に公開と考えている。 

    問.運営委員会には契約内容等含め明日行うことは知らせているか。 

     答.契約内容は 20 年借地等で既に応募要項にもある。細かいところは選

考委員会でも決めてもらっている。その他は事務的なもので進めると

思っている。土地の 10 条は今後委員会の意見もらって決めて行くと考

えている。しかし、その辺は相手に配慮すればよかった。1 回目の運

営委員会で話す。 

    問.ただで土地も建物を貸すことについて、きちっと説明しないといけな 

いと思うが。 

     答.以前から委員会を立ち上げた中でやってきた。土地は地元から残して

もらいたいと、建物は用途が変わると国庫返還も出る。方向は民間幼

稚園誘致ということで決定しているので、運営のスムーズな移行のた

め進めている。 
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     問.現在教育研究所の表示があるが、このままか。 

     答.契約書 2条にもあるとおりそのまま使える。適用指導教室について

は、適地があれば変わるかもしれない。 

   エ 6 月 18 日実施、津波避訓練について 

    地震による10ｍを超える津波が10分～15分以内に到着することを想定

して訓練する。 

◎主な質疑 

    問．山王町で回覧が来たが一旦佐野材木店駐車場から大磯小へと…無駄

な動きが多く不満。 

    答．区長に一時避難場所の選定をお願いした。その後指定避難場所への

避難と経路の確認を地域に指定してもらっている。その結果を回覧

してもらった。要支援者も地域で提案してやってもらう。今回はｓ

の場合の検証を目的としている。職員もその時の人の行動をチェッ

クする。 

   オ 大磯町節電対策基本方針について 

    今夏の節電取組みは 7月 1日～9月 30 日までとする。電力抑制率 15％減

の目標上げられた。町施設では 20％の抑制を進める。 

◎主な質疑 

      提案．サイレンの音を変わった音にしたらどうか。町施設で明るいとこ

ろと、そうでないところがあり不公平感を持っているで、チェックして

もらいたい。 

     国道の照明が暗い、安全対策にも配慮してもらいたい。 

      提案.節電データーを月別にどのくらい削減したか、またそれを町民にも

知らせてあげたらどうか。 

     

（３） 各種委員会等の行事報告・予定について 

    「各委員会等の行事報告・行事予定」の配布により説明は省略。 

 

（４） 報告事項 

   ① 委員長等からの報告 

     ○６／16 議会運営委員会（6月定例会の反省）・・百瀬委員長 

○６／13 総務建設常任委員会協議会（駅前洋館保存・活用基本方針） 

高橋委員長 

     ○５／25 農業委員会総会 

   ② ５月 23 日 県町村議会議長会 常任委員会正副委員長・事務局長会議 

          高橋総務建設常任委員会 

   ③ ５月 31 日 県町村議会議長会 正副会長会議等 山田議長 
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   ④ ６月 ８日  交通安全対策協議会 山田議長  

   ⑤ ６月 ９日 町長等と議長・副議長との懇談会 山田議長 

⑥ ６月 13 日 大磯・二宮交通安全管理者定期総会 山田議長 

⑦ ６月 14 日 区長との懇談会 山田議長 

    ⑧ その他 

 

（５） 協議事項 

ア 議長・委員長の課題の引継ぎ 

      今までなかったが、形式問わないのでぜひやってもらいたい。 

イ 委員長報告・視察報告の調整 

 ①委員会で内容を確認すること。 

 ②各委員会のまとめ（決まったこと、課題など）を行うこと。 

         今後の課題としてしっかりやってもらいたい。委員長も出てもらいたい 

   時があるので、場合によっては交際費を出すことも相談してもらいたい。 

   ウ 事務局の事務改善について 

     仕事が会議録の反訳が多いため、本来の調査業務をやってもらいたいが

支障がある。 

そのためには議員も発言の仕方やできることはやるよう、議員自ら 

協力、努力する。 

   エ その他 

    ①町長等の正副議長との定期懇談会は引き継ぐこと。（会議録要旨） 

    ②区長会三役との懇談会は継続すること。 

   以上のことを全協で確認しました。 

（６） 事務局からの報告 

   ア 地方議会議員年金制度の廃止について 

   イ その他 

（７） その他 

    会議録の購入希望、次回の開催予定日（７月８日）について事務局から

報告があった。 

  


